

# Spatenstich für GsponArena

WB 22.08.09

## Höchster Fussballplatz Europas erhält einen Kunstrasen

tal denried / Gspon –  
vb) Der höchste Fussballplatz  
europas, der schon verschiede-  
nentlich für Furore sorgte, wird  
nur Sanierung unterzogen.  
im Standort und der Fläche des  
tehrwürdigen Platzes wird  
ich nichts ändern. Hingegen  
wird die künftige GsponArena  
mit einem modernen, hochwer-  
gen Kunstrasen ausgestattet.  
zazu muss der Unterbau mit  
er talseitigen Hangsicherung  
s Platzes saniert beziehungs-  
weise neu gebaut werden.  
achdem der Spatenstich Mitte  
ugust erfolgt ist, werden die  
beiten grösstenteils im  
erbst 2009 ausgeführt.

er Fussballplatz in Gspon liegt  
rund 2000 Meter über Meer  
d fand immer wieder Beach-  
ng bis über die Landesgren-  
hinaus. Während der FC



Spatenstich zum neuen Fussballplatz, der GsponArena.

Foto zvg

Gspon in der Bergdorfmeister-  
schaft auf diesem nicht alltägli-

chen Fussballplatz zahlreiche  
Siege und auch Titel feiern

konnte, gelang es den Verant-  
wortlichen immer wieder, Events zu organisieren und damit auch die Medien nach Gspon zu holen. Als bekanntester und werbewirksamster gilt wohl die Bergdorf-Europameis-  
terschaft im Vorfeld der EURO 08 in der Schweiz und in Österreich. Mit der Sanierung des Fussballplatzes in Gspon kann einerseits ein Kapitel Fussball-  
geschichte abgeschlossen werden. Andererseits wird die Gspon-  
Arena, wie es der Name vermu-  
ten lässt, zu einer kleinen, aber feinen Fussballanlage. Was gleich bleiben wird, ist die Tradition des höchstgelegenen Fussballplatzes Europas, der auch in Zukunft in Form von Spielen des FC Gspon und Events weiter Fussballge-  
schichte schreiben wird.